



## La DGA y la CEOE organizan una jornada para promocionar la TCP

AP

**Zaragoza**

El corredor central y la Travesía Central de los Pirineos (TCP) es un eje fundamental para Europa, como apuesta de futuro para la intermodalidad, con demanda sostenible, ofreciendo al sector del transporte capacidad para competir con Italia y Francia, menos costoso y más rápido de poner en servicio frente a otros ejes mixtos o con problemas de congestión. Una apuesta clara para impulsar la competitividad de España. Por ello, para promocionar los beneficios de esta infraestructura entre el sector empresarial y captar el apoyo del mismo para su puesta en mar-

cha, el Gobierno de Aragón en colaboración con la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), promueven una jornada técnica que se celebrará el próximo lunes 29 de septiembre en la sede de la entidad empresarial en Madrid para divulgar y analizar los efectos positivos de la Travesía Central Pirenaica en el desarrollo de la actividad económica española y europea. El consejero de Obras Públicas del Gobierno de Aragón y presidente de la Fundación Transpirenaica, Rafael Fernández de Alarcón, dijo que se organiza esta jornada "porque los empresarios de España necesitan un mejor transporte de mercancías con Europa".